

BAĬ Laura
Adresse perso

Consulat Général du Japon
70 Avenue de Hambourg
13008, Marseille

Fait le 10/10/2018 à Pujaut

Objet : Demande de visa vacances-travail pour le Japon

Madame, Monsieur,

Citoyenne française agée de 22 ans, je me permets de vous écrire cette lettre afin de vous présenter les raisons pour lesquelles je souhaite participer au programme "vacances-travail".

Tout d'abord, lorsque j'ai découvert le Japon à l'âge de 9 ans, j'ai tout de suite été attirée par la langue que j'ai trouvée magnifique, et que j'apprends depuis maintenant 7 ans. J'ai ensuite découvert la musique, la cinématographie, par exemple leurs dramas (série asiatique) que j'apprécie beaucoup, les nombreux paysages somptueux, l'histoire du pays ainsi que ses traditions.

C'est en 2012, à l'âge de 15 ans, que je me suis décidée à partir dans ce pays qui me passionnait et m'intriguait tant. En effet, j'ai eu l'opportunité de pouvoir partir au Japon, plus précisément à Tokyo, pour un échange culturel de 12 mois. J'étais scolarisée dans un lycée typiquement japonais, et logeais dans des familles d'accueil. Le programme exigeait que l'on change de famille 4 fois dans l'année afin de découvrir les différents modes de vie à la japonaise. Ce fut la plus belle expérience de ma vie. Celle-ci m'a permis de revenir totalement indépendante et autonome, d'apprendre une nouvelle langue, ainsi que de découvrir une autre culture, d'autres traditions, mais surtout d'acquiescer une nouvelle vision du monde. Je suis tombée complètement sous le charme du Japon, que je considère aujourd'hui comme mon pays d'adoption. À la suite de ce voyage, je ne pensais qu'à une seule chose : y retourner.

J'y suis donc retournée plusieurs fois, mais les voyages semblaient toujours aussi courts, chose plutôt évidente étant donné l'offre touristique qu'offre le pays. Partir en visa vacances-travail serait donc une opportunité unique qui me permettrait de visiter toutes les différentes parties du Japon que je n'ai pas encore eu l'occasion de découvrir, comme par exemple le Nord du Japon que je rêve de visiter, et les îles du Sud. De plus, le fait qu'il soit possible de travailler sur le territoire est quelque chose qui m'intéresse tout particulièrement puisque cela permet d'une part de faciliter financièrement le bon déroulement du voyage, mais également d'acquiescer une expérience professionnelle qui ne pourra être que bénéfique pour mon retour en France et de découvrir un monde professionnel totalement différent du nôtre.

Je vous remercie d'avoir pris le temps d'examiner ma candidature et espère qu'elle retiendra toute votre attention. Je vous prie d'agrées, Madame, Monsieur, mes salutations les plus respectueuses.

Laura BAĬ